

## Examinará la ONU el caso de la argentina plagiada en Perú y asesinada en España

GINEBRA, 10 de septiembre (AFP, EFE y PL). — El caso de la ciudadana argentina Noemí Esther Gianotti de Molfino, secuestrada en Perú por fuerzas ombinadas de Argentina y se país, llevada luego a Buenos Aires y cuyo cadáver fue encontrado en Madrid, será examinado por la subcomisión de derechos humanos de las Naciones Unidas, se informó hoy oficialmente.

La subcomisión recomendó además al conjunto de la ONU dar "tratamiento especial" a la situación de los derechos

humanos en Argentina, por considerar que éstos "se agravaron sobremanera en los últimos meses", fundamentalmente con la implementación de acciones represivas en países extranjeros y la inegable participación de la dictadura videlista en los acontecimientos de Bolivia.

La denuncia sobre el caso Molfino fue presentada ante el Palacio de las Naciones en Ginebra por la Comisión Argentina de Derechos Humanos, que presentó un completo informe sobre lo ocurrido a Noemí

Esther Gianotti, desde su secuestro y desaparición en Perú junto a otros cinco argentinos.

Mientras tanto, hoy en Argentina la policía federal prohibió un programado congreso de solidaridad con la depuesta presidente María Estela Martínez de Perón, que centenares de simpatizantes de la ex mandataria, que cumple arresto domiciliario, celebrarían en un teatro de Buenos Aires.

La policía justificó la prohibición por considerar el evento como "de tipo político y no solidario".

Excelsior 11-9-80

### Congeló Panamá sus Relaciones con Argentina

BUENOS AIRES, 10 de septiembre. (ANSA)—Ante el fracaso de las gestiones para obtener la libertad de la ex Presidenta Isabel Perón, Panamá decidió "congelar de hecho" sus relaciones con Argentina, lo que significó un "golpe mortal a la política de penetración imaginada por la cancillería argentina en el área centroamericana, donde Torrijos es una de las más fuertes voces", dijo aquí la revista pro-peronista Línea. Según Línea, el "congelamiento" se produjo cuando no se designó al remplazante del embajador en Buenos Aires, Hugo Torrijos, hermano del jefe de la Guardia Nacional de Panamá, Omar Torrijos.

Excelsior 11-9-80

## Exitosamente Argentina Suplió a EU en el Embargo

- ★ Venderá a Moscú 9 Millones de Tons. de Granos en 1981: Parker
- ★ Este año las Exportaciones han Llegado a los 7 Millones, Dijo
- ★ Los Soviéticos Pagan 35 Dls. más por Cada Tonelada que Compran

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 10 de septiembre. (AP)—El agregado agrícola de la embajada de Estados Unidos, James Parker, pronosticó que las ventas de cereales argentinos a la Unión Soviética podrían llegar en 1981 a los nueve millones de toneladas.

Confirmando asimismo que el gobierno de este país reiteró su oposición al embargo de granos contra la URSS, propugnado por el presidente Jimmy Carter, según declaraciones que formuló anoche a la prensa local.

Parker expresó que, pese a la opinión generalizada, el embargo no ha fra-

casado y que es propósito del gobierno de su país prolongarlo mientras la Unión Soviética no modifique su actitud en Afganistán.

Parker admitió que el candidato republicano Ronald Reagan ha manifestado su oposición al embargo pero que podría llegar a modificar esa posición cuando advierta "los serios perjuicios que el embargo provoca en la economía soviética".

Indicó que en la reunión celebrada en mayo en Bruselas por los países exportadores de cereales, el delegado argentino, David La-

croze, presidente de la Junta Nacional de Granos, había informado de la determinación de su país de no modificar su posición ante el embargo cerealero.

Las ventas de cereales argentinos a la URSS han sido este año de casi siete millones de toneladas. "Los envíos de granos argentinos a la Unión Soviética podrían alcanzar en 1981 los nueve millones de toneladas" indicó Parker.

El agregado agrícola dijo también que los soviéticos pagaron a Argentina

SIGUE EN LA PAGINA SIGS